

Fecha: 10-06-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: **Principal rival de Netanyahu anuncia salida del Gabinete de Guerra y complica al premier**

Pág. : 6
 Cm2: 347,6
 VPE: \$ 4.565.490

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

El político centrista había amenazado con dimitir por desacuerdo sobre la posguerra en Gaza.

FRANCE PRESSE

Benny Gantz, miembro del gabinete de guerra israelí dirigido por el Primer Ministro Benjamin Netanyahu, y principal rival político del *premier* anunció su dimisión del gobierno, a raíz de sus desacuerdos con el mandatario sobre la posguerra en Gaza.

“Netanyahu nos está evitando avanzar hacia una victoria real. Y es por eso que dejamos el gobierno de emergencia, con el corazón encogido”, dijo, con tono solemne, Gantz, de 65 años, en un discurso retransmitido por televisión.

Ministro sin cartera en el marco de un gobierno ampliado tras el ataque del movimiento islamista palestino Hamas el 7 de octubre en el sur de Israel, Gantz, jefe del partido de la Unión Nacional (centro), lanzó

Primer Ministro le pidió no “abandonar” la batalla:

Principal rival de Netanyahu anuncia salida del Gabinete de Guerra y complica al *premier*



GANTZ es de los favoritos para formar gobierno si cae Netanyahu.

el 18 de mayo un ultimátum a Netanyahu.

Gantz, que se desempeñó también como ministro de Defensa, exigía que el gabinete de Guerra adoptase un “plan de acción” sobre la cuestión de la posguerra en la Franja de Gaza, sin el cual se vería “obligado a dimitir del gobierno”.

Gantz figura como favorito para formar un gobierno de coalición si cayera el Ejecutivo de Netanyahu y se convocaran elecciones anticipadas. Su dimisión, sin embargo, no amenaza con hacer caer al gobierno, una coalición que incluye partidos religiosos y ultranacionalistas, pero sí proporciona el primer revés político a Netanyahu, ocho meses después del inicio de la guerra contra Hamas en Gaza.

Minutos después del anuncio, Netanyahu instó a Gantz a no “abandonar” la batalla. “Israel está metido en una guerra existencial en varios frentes. Benny, no es momento de abandonar la batalla, es momento de unir nuestras fuerzas”, escribió el Primer Ministro en X.

Gantz había informado que daría una rueda de prensa el sábado por la noche, pero esta fue anulada después de que el ejército israelí anunciara la liberación de cuatro rehenes durante una operación militar en el centro de Gaza.

El Ministerio de Salud del gobierno de Hamas indicó que al menos 274 personas murieron durante el asalto.

“Aún quedan muchos rehenes que no logramos devolver a

casa. También es mi responsabilidad”, lamentó Gantz durante su discurso en televisión.

El ministro de Seguridad Nacional, Itamar Ben Gvir, aprovechó la salida de Gantz para demandar un sitio en el gabinete de Guerra, hasta ahora compuesto en exclusiva por Gantz, Netanyahu y el ministro de Defensa, Yoav Gallant, como miembros con derecho a voto. Por su parte, el jefe de la oposición israelí, Yair Lapid, calificó la acción de Gantz de “importante y acertada”, y reiteró la necesidad de crear un gobierno “sensato que conduzca al retorno de la seguridad a los ciudadanos de Israel, al regreso de los secuestrados, a la restauración de la economía y la posición (en la esfera) internacional de Israel”.